
 

                     

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

今年最後の作業をしました 東
田
布
施
公
民
館
だ
よ
り

 

令  和  ４  年  

１２  月 号 

℡ 5 2 - 3 7 8 6 

 

１１

月

２７

日
㈰
、
中
学
生
４
名
の
ボ
ラ
ン
テ
ィ
ア
を
含
め
た
３２

名

で
、
今
年
最
後
の
コ
ス
モ
ス
広
場
・
モ
デ
ル
花
壇
の
作
業
を
し
ま
し

た
。
花
壇
に
は
県
か
ら
い
た
だ
い
た
葉
牡
丹
・
パ
ン
ジ
ー
・
デ
イ
ジ
ー

を
植
え
、
コ
ス
モ
ス
広
場
で
は
コ
ス
モ
ス
の
種
を
と
っ
た
後
に
刈
取
っ

て
均
し
、
一
年
間
の
作
業
を
終
え
ま
し
た
。 

 

菜の花の種を蒔きました 
                     12 月 4 日㈰、 

整地したコスモス 

畑に畝を作り、菜  

の花の種を蒔き 

ました。 

 種を蒔いた後、

たくさん発芽して育ってくれるよう心を込め

て土をかぶせました。春には、たくさん花を

咲かしてくれることを願っています。 

冬
の
花
に
衣
替
え 

公
民
館
の
花
壇 

 

三大行事反省会 
１１月２５日㈮、今年３年ぶりに行った

「球技大会」「コスモスまつり」「公民館ま

つり」、また一年を通じて行った「コスモス

広場・モデル花壇の作業」について、各実

行委員やボランティアの方から意見を伺

いました。伺った意見は集約し、来年の行

事に生かしてまいります。

今
年
も
た
く
さ
ん
の
方
に
お
手
伝
い
い
た
だ
き
、

あ
り
が
と
う
ご
ざ
い
ま
し
た
。 

来
年
も
よ
ろ
し
く
お
願
い
し
ま
す
。 

全部で 392 株の花の苗を植えました  

コスモスは、種

をとった後その

まま草刈り機で

粉砕しました  

種をとった後、マルチを撤去  参加者全員で種をとりました  

畝を均して平らにしました  

た
ら
い
一
杯
分
の

コ
ス
モ
ス
の
種
が

と
れ
ま
し
た 

１２月１０日㈯、パンジー・ビオラ・葉

牡丹など３００株余りの冬の花を植え

ました。  



１／７㈯に予定されていた「東小どんど焼き」は、コロナ感染拡大防止のため中止となりました。冬の

間はインフルエンザも流行します。感染防止を心がけて年末年始の休みを過ごしましょう。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

７
種
類
の
花
を
一
鉢
に 

12

月
９
日
㈮
、
２３

名
が 

参
加
し
て
、
生
き
が
い
教
室 

を
開
き
ま
し
た
。
今
回
は
、 

年
末
年
始
・
ク
リ
ス
マ
ス
を 

意
識
し
た
花
の
寄
せ
植
え 

で
し
た
。 

講
師
に
ヤ
ナ
イ
園
芸
の
志 

熊
さ
ん
を
迎
え
、
約
一
時
間
、
花
と
鉢
に
向
き
合

い
ま
し
た
。
志
熊
さ
ん
は
、
各
机
を
ま
わ
っ
て
ア
ド 

バ
イ
ス
を
さ
れ
、 

全
員
の
作
品 

が
完
成
し
た
後
は
、
鉢
の
世
話 

に
つ
い
て
ポ
イ
ン
ト
を
説
明
を
さ 

れ
ま
し
た
。 

 

出
席
者
に
と
っ
て
、
充
実
し
た 

時
間
と
な
り
ま
し
た
。 

１2 月の予定 
 ２７日 (火 ) 館内大掃除・迎春準備  

   (9:00～) 

１月の予定 
 ７日 (土 ) どんど焼き (10:00～東小) 

１２日 (木 ) スマホ教室    (14:00～) 

２０日 (金 ) 生きがい教室   (9:30～) 

企画委員会   (19:00～) 

 １２月１１日㈰、２年間中止になっていた

田布施町内駅伝競走大会が行われまし

た。今年は、全部門６区間１０．５㎞に変更

され、計４４チームがエントリーしました。 

 東田布施地域からはＪＥ３・ＪＥ５・ＪＥ６の

３チームが出場し、ＪＥ３チームが２位に入

賞しました。 

 出場した選手及びチームスタッフの皆さ

ん、大変お疲れ様でした。 

補導委員会を実施しました 

１２月２日㈮、補導委員２５名が参加して補

導委員会を開催しました。冬休みを控えて、

警察や小・中学校から共通していわれたの

は、「子どもたちに積極的に声をかけてほし

い」「外出・外泊の注意喚起や確認をしてほ

しい」ということです。また、気が付いたことや

気になることは警察や学校に連絡してほしい

とのことでもありました。有意義な冬休みとな

るよう、地域の住民として気をつけましょう。 

小・中学校からは、子どもたちがよく頑張っ

て学校生活を送っている様子を説明してい 

ただきまし 

た。 

令和４年もコロナ感染が収まりま

せんでした。そんな中、皆様方のご協

力により、２年間できなかった行事

を何とか行うことができました。少

しは皆様のお役に立てたかな、と思

います。ありがとうございました。  

今年も残すところ一週間余りで

す。お身体に気をつけ、良い年をお迎

えください。  ＜東田布施公民館＞ 

町内駅伝大会に参加しました 

大健闘のＪＥ３･ＪＥ５･ＪＥ６チームの皆さん  

12/16㈮、夜

間 パ ト ロ ー

ル を 実 施 し

ました。  


